



Propone Morena crear un sistema único de integración de carpetas de investigación

La diputada Aleida Alavez Ruiz, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, presentó una iniciativa ante la Comisión Permanente para crear el sistema único de integración de carpetas de investigación. El objetivo, indicó en un comunicado, es avanzar en la lucha contra la impunidad y la corrupción en la impartición de justicia.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/propone-morena-crear-un-sistema-unico-de-integracion-de-carpetas-de-investigacion/>